
SPD im Rat der Stadt Sendenhorst____________________________________ 

Die Vorsitzende 

An den Bürgermeister der Stadt Sendenhorst - Herrn Berthold Streffing      

 

                                                                                                                                                                                                                            

14.06.2020 

Anfragen gemäß § 20 GeschO 

 

Sehr geehrter Herr Streffing, 

für die Sitzung des HuFA stelle ich im Namen der SPD-Fraktion die unten folgende 

Anfrage: 

Die Nachfragebündelung in Sendenhorst stockt zurzeit. Das angepeilte Ziel von 40% 
ist momentan noch weit entfernt – bis Ende Juni und damit dem Ende des Prozesses 
ist nicht mehr viel Zeit. 

Die SPD hält eine flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet im gesamten 
Stadtgebiet jedoch für absolut notwendig – nicht nur vor dem Hintergrund aktueller 
Erfahrungen in der Corona-Krise, sondern auch vor dem Hintergrund der zukünftig 
wachsenden Digitalisierung aller Lebens- und Arbeitsbereiche. 

Für beide Ortsteile ist aber nach wie vor nicht auszuschließen, dass sich ein digitaler 
Flickenteppich entwickelt – auch wenn dank der Entscheidung des Bundes nun auch 
das Gewerbegebiet in Albersloh öffentlich gefördert angeschlossen werden kann. 

Deshalb bitte ich die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 

- Wie schätzt die Verwaltung die Frage ein, ob die Deutsche Glasfaser auch 
den Innenstadtbereich der Stadt Sendenhorst an das Glasfasernetz 
anschließt, obwohl das Ziel nicht erreicht wird? 

- Welche Anstrengungen hat die Verwaltung bislang unternommen (bzw. wird 
das noch tun), um die Nachfrage zu erhöhen und so zu einer zukunftsfähigen 
Glasfaserinfrastruktur auch im Innenstadtbereich von Sendenhorst zu 
kommen? 

Mit freundlichen Grüßen 

Christiane Seitz-Dahlkamp 
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